

L'APPQ presse le gouvernement d'agir

AVRIL 2024

Chers collègues,

Votre Association demande au gouvernement d'accélérer le processus de négociation alors qu'une pression supplémentaire sur les effectifs est à prévoir à l'aube de la période estivale. Nous savons que l'été représente une période critique, notamment pour les nombreuses unités spécialisées de la Sûreté du Québec. Rappelons-nous les crues printanières importantes et les incendies de forêt des dernières années.

C'est pourquoi l'APPQ réitère l'urgence d'accélérer les pourparlers. Votre comité de négociation a présenté au gouvernement de nombreuses propositions qui favorisent une capacité de déploiement rapide et un renforcement positif des ressources. Les négociations avec le secteur public et les grands syndicats de la santé étant terminées, le gouvernement doit prioriser un règlement avec les membres de l'APPQ.

L'ajout d'un nouveau moyen de visibilité est en place depuis le 31 mars, soit le port de la casquette rouge. Sachez que d'autres mesures de sensibilisation s'ajouteront ponctuellement pour nous aider dans le déroulement des négociations.

Votre engagement est nécessaire et nous vous en remercions.
Soyons solidaires!

Jacques Painchaud, président